
                                                                       

平成２８年５月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成28年５月24日(火)13時30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館中会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子  委 員 

渡辺 亮治 委 員 

 天野 美香 委 員  

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

河井 長美  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩   学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

吉田 康敏  学校教育係長 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

 

 

 

 

１．13時30分教育長開会を宣す 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 渡辺 亮治 委員を選出 

 

 

３．３月および４月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認 

 

 

 

 

 



 

４．教育長報告事項 

   ５月事業報告、６月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      ５月14日に開催された賀茂地区の交通安全子ども自転車大会ですが、西伊豆町を除く

１市４町が参加して下田小で行われました。稲生沢小の子どもたちが団体・個人ともに

優勝を果たし、６月11日に開催される県大会に出場することになりました。次回も健闘

してくれることを祈りたいと思います。 

         そして先週末、第77回黒船祭が行われました。学校関係では稲生沢小と玉川大学の交

流会も行われ、児童たちは学生と共に19・20日の交流会と21日のボランティアガイド

に臨みました。最終日のボランティアガイドでは、下田の旧町内を中心に米軍の水兵の

皆さんを案内しましたが、児童・学生・水兵さん共にとても良い時間が過ごせたようで、

別れ際は名残惜しそうにしている様子でした。この交流プログラムについては、アンケ

ートを行いますので、その結果は皆様にも共有したいと思います。また黒船祭の綱引き

大会で、稲生沢中の３年生を中心にしたチームが米軍チームを破り、最終的には３位に

なりました。 

中体連関係では下田中のバレー部が30年ぶりの東部地区優勝を果たし、６月に行われ

る県大会に臨むことになりました。次も存分に活躍を見せてくれると思います。 

         生涯学習課関連では、下田城の地形測量が３月に無事終了しました。今後、さらに測

量や調査を進めていかなければいけない箇所があり、予算面等を含めて文化財保護審議

会の委員の方々と議論を進めていくことになると思います。また、稲生沢地区にある天

神神社に安置されている国指定重要文化財の大日如来坐像の修復が行われることになり

ました。本日、八卦供養祭が行われ、10か月ほど京都へと送られて修復が施される予定

です。 

 

委員       26日に行われる賀茂地域広域連携会議の専門部会について紹介がありましたが、２、

３年前に松崎町と西伊豆町の教育委員会が合併するという話があったと思います。今回

もそのような点が議題になっているのでしょうか。 

          

参事       教育委員会の統合よりも、賀茂地域における指導主事の配置をどうするかという点が

議論になっていました。現在は３年間の時限措置で県の人件費負担で各町に指導主事が

配置されていますが、平成29年以降の費用負担について意見交換がされています。なお、

指導主事配置の費用負担については一段落したので、賀茂地区内の教育委員会の連携、

そして将来的な統合をどうするかという点について、県主導で議論が移りつつあります。

ただし、各自治体の教育長はいずれも「現状難しい」という意見であり、次回も難航が

予想されます。 

 

教育長      この件については進捗があり次第、再度報告をさせて頂きます。 

それでは他に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせて頂きます。 



 

 

５． 議事 

（１）議第21号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

（下田市子どものための教育・保育に関する利用者負担額を定める条例の 

一部を改正する条例の制定について） 

 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（２）議第22号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

    （下田市民スポーツセンター条例の一部を改正する条例の制定について） 

事務局より資料に基づき説明 

 

委員       今まで生きがいプラザにあった陶芸窯を市民スポーツセンターに移動するということ

ですね。生きがいプラザの機能をここに新しく移転するということでしょうか。 

 

生涯学習課長   現在の生きがいプラザの場所に、県の防災部門である賀茂危機管理局が建設される予

定ですが、市民スポーツセンターはあくまで広く一般の市民が対象です。今回は、危機

管理局の建設に伴って陶芸窯も移動することになり、使用料金に係る条例を整えること

になりました。 

 

教育長      それでは他に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（３）議第23号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

   （平成28年度下田市一般会計補正予算第１号：教育委員会）  

事務局より資料に基づき説明 

 

委員       直接関係する事項ではないのですが、維持管理委託料が計上されている図書館につい

て総合庁舎へと移転するという話がありましたが、その後はどうなったのでしょうか。 

 

生涯学習課長   市役所の新庁舎建設や総合庁舎の移転と絡んでくる事項ですので、そちらの計画が明



確になり次第というのが現状です。ただ、現在の図書館は耐震工事が施されていません

ので、長期になりますと耐震補強の予算も確保しなければなりません。 

 

教育長      それでは他に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（４）議第24号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

〈非公開〉 

 

新規認定：１件 

 

 

６．報告事項  

   学校教育課長より、株式会社レクトンの調理員採用説明会について報告 

    

 

７．その他 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を６月29日（水）14時00分～ に決定。 

    ５月定例会 ５月24日（火)  13時30分開会 

                 教育長 15時00分に閉会を宣す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


